

保護者様の感想（原文のまま紹介させていただきます。）

【2年1組】

- ・ グリンピースごはんは、家では食べたことがなかったのですが、すごくおいしかったようでまた食べたいと言っていました。今はコロナ禍で、外にもあまり出ることができないので、こどもと一緒に旬の野菜を使った料理に挑戦してみようと思います。
- ・ 学校から帰宅してすぐに、「授業でグリンピースの勉強」をしたことを、楽しそうに話をしてくれました。生のグリンピースを見たり、触ったりすることが、初めてだったのですごくうれしかったそうです。さやをむくのに苦戦したそうですが、自分でむいたグリンピースごはんが給食に出たときは、すこし苦かったけど、美味しくて完食しちゃった。と話をしてくれました。貴重な体験、ありがとうございました。
- ・ 家ではあまり料理の手伝いをしてもらう機会が少なかったなので、皮むきは楽しかったようです。きのこをいそうな事が多いのですが、最後まで頑張ったようです。  
日曜日は、母親ときゅうりを切ったり、きのこをさいたりして、ナスとピーマンのみそ炒めを作ってくれました。自分で作ったものはおいしいと思いきや、ほとんど食べませんでした・・・。
- ・ 小さい頃は食べてくれなかったのですが、「給食で食べたよ。」と聞いて、うれしかったです。自分たちでむいて食べたのが、うれしかったよ。と教えてくれました。家でもアレンジして、作ってみようと思います。
- ・ もともと野菜が苦手な子ですが、家では残すようなものも学校では食べてきているようです。「給食の味付けがおいしいから食べれる。」と、本人は言っています。グリンピースのさやむきは楽しかったようで、帰宅後に、「スーッととるかんじが楽しかった。」と言っていました。ちょうど、実家からもらった絹さやのさやむきをしていたら、本人も「一緒にやりたい」と手伝ってくれ、シンプルに茹でて、マヨネーズでいただきましたが、「甘いね。」と言って食べてくれました。学校での取り組みがあったから、興味を持ち食べてくれたのではないかと思います。
- ・ グリンピースが苦手でしたが、今日、グリンピースのさやむきをして、今までかたくなに食べなかったのが、少し食べるよう努力するようになりました。ありがとうございました。

【2年2組】

- ・ 自宅で学校での「さやをむいてお豆を食べた」と話しをしてくれました。とてもおいしかったそうです。日曜日に娘とスーパーへ行くと、「ママ、これ買って！！ マヨネーズをつけて食べるとおいしいんだよ。」とスナップえんどうを持ってきました。家で茹でて、マヨネーズをつけて、ほとんど娘一人でたいらげていました。グリーンピースではありませんでしたが、学校での学習が印象に残ったようです。食育ですね！！ 素敵な機会ありがとうございました。
- ・ 皮がかたくて、むくのが難しかったようです。さやむきは楽しかったけど、においが苦手なようです。
- ・ 「楽しかった！」と帰ってきました。さやむきは、やったことがなく「さやむきって、すじ取りのことかと思ったら違った。」と、とても良い経験になったようです。豆好きな息子で、給食のおかわりじゃんけんに負けて悲しかったと言っていました。グリーンピースは、我が家の食卓にほとんどなかったのが、今後は取り入れたいです。
- ・ 帰宅した父親に、さやむきをしたことを楽しそうに話していました。絹さややスナップえんどうのすじ取りは、自宅と一緒にしたことはありましたが、グリーンピースは家で出したことがないので、初体験だったと思います。ありがとうございました。

